



## 冬のアグリフェアを開催しました

11月30日(土)、恒例の冬のアグリフェアを開催しました。当日は好天に恵まれ、大勢の方にご来場いただくことができました。

フローラルライフコースの生徒が丹精込めて育てたシクラメンの鉢植えを中心に、ポインセチアや多肉植物、花苗などを販売しました。また、園芸福祉コースによる寄せ植えの販売や、バイオビジネスコースの冬野菜、フードビジネスコースのパンやスイーツ販売も人気で、校内のあちこちに長い行列ができました。



温室いっぱいのシクラメン



1人で何鉢もお買い求めくださる方もいました



ポインセチアも大人気



駐車場までの運搬をお手伝いします



スイーツもすぐに完売



野菜はすぐに売り切れになりました



中庭の藤北ベーカリーには長い列

## 今年も日本橋で花苗の植栽をしました

12月12日(木)にフローラルライフコースの生徒が、東京都中央区の三越日本橋本店前でパンジーの花苗の植栽を行いました。

この行事は、江戸時代に現在の藤岡市と三越とが絹製品の取引を通じて深いつながりがあったことにちなんで、藤岡市などが始めたものです。本校は平成25年度から毎年参加しており、中心となって三越本店前花壇の植栽活動を行っています。今年も1、2年生23名が参加し、1000株のパンジーを植えました。

植栽の後、三越デパート前で藤岡産シンビジウムを使ったプチフルシンビを配付、藤岡市が切り花用シンビジウムの産地であることをPRしました。



植栽を行う生徒達

## 都内で野菜販売

11月24日(日)にはバイオビジネスコースの野菜部の3年生5名が、東京の有楽町駅前広場で開催された「ぐんま暮らし体験型移住フェア～オールぐんま暮らしフェア 2019～」に参加し、野菜と花苗の販売を行いました。

本校で栽培した野菜や草花はとても評判がよく、オープン前から行列ができ、多くの人に藤岡市と藤岡北高校の魅力を発信することができました。



## 小学生と給食交流

12月3日(水)藤岡市立第一小学校で給食交流を行いました。

この給食交流は、食材を栽培した高校生と小学生と一緒に給食を食べることを通して、野菜への興味や生産者への感謝の心を育むことを目的として実施されています。



児童に藤北の野菜を説明

この日はバイオビジネスコースの生徒が栽培したハクサイが、藤岡市の小中学校での給食で「白菜と肉団子のスープ」の食材として使用されました。

バイオビジネスコースの3年生20名は、第一小学校を訪問。2人一组で1、2、3年生の各教室で、本校ではどんな野菜を作っているのか、また野菜作りの楽しさや苦勞を伝え、その後で児童の皆さんと一緒に給食を食べました。

